



29.12.2005

Wahl des Generals der Heilsarmee

Das erste und von seiner Bedeutung für die Heilsarmee wichtigste Ereignis des Jahres 2006 ist der Hohe Rat.

Die Delegierten treffen sich ab dem 17. Januar im Konferenzzentrum Sunbury Court/Middlesex, um den General oder die Generalin der Heilsarmee zu wählen.

Die Begrüßung zum **Hohen Rat**, die am Samstag, den 21. Januar um 16 Uhr in der Westminster Central Hall in London stattfindet, wird auch die feierliche Verabschiedung von General John Larsson und Kommandeurin Freda Larsson beinhalten, die ihr Amt am 1. April niederlegen.

Die Veranstaltung umfasst sowohl traditionelle Elemente, wie den Einmarsch der 102 Mitglieder des Hohen Rates zur Musik der International Staff Band, als auch einen Ausblick in die Zukunft, indem sie ein lebendiges Bild einer wachsenden internationalen Bewegung zeigt, die an zahlreichen Fronten Fortschritte macht.

An beiden Teilen dieser Versammlung werden Salutisten aller Altersstufen beteiligt sein - von Jugendlichen, die einzelne Gebetszeiten leiten bis hin zu internationalen Leitern mit jahrelanger Erfahrung. Zu den Programmpunkten gehören aktuelle bebilderte Berichte über den Stand der Heilsarmee auf allen Kontinenten sowie herausfordernde Zeugnisse und inspirierende Musik.

Neben der International Staff Band werden auch zahlreiche Sänger unter Gesangsleiterin Susan Turner auftreten und - unter der Leitung von Kevin Larsson - ein neues Werk mit dem Titel "Höhepunkte der Musik John Larssons" präsentieren. Dazu wird ein Video über Leben und Dienst der demnächst ausscheidenden internationalen Leiter gezeigt, das von Karl Larsson erstellt wurde. Karl und Kevin sind die beiden Söhne der Larssons.

Der Stabschef, Kommandeur Israel L. Gaither, und Kommandeurin Eva D. Gaither werden ein Grußwort an den General und Kommandeurin Larsson richten, die darauf antworten werden. Der General wird in seiner Bibelansprache den Mitgliedern des Hohen



Rates ihren Auftrag erteilen und die Zuhörer gleichzeitig an die bleibende Notwendigkeit erinnern, dass die Heilsarmee ihren Auftrag auf der ganzen Welt erfüllt.

Da die Mitglieder des Hohen Rates das Zeugnis der Heilsarmee in fast allen Ländern der Erde repräsentieren, wird die Versammlung mit dem gemeinsamen Lied "They shall come from the east, they shall come from the west" (Sie werden kommen von Osten, sie werden kommen von Westen) schließen sowie mit dem Chorus: "The world for God!" (Die Welt für Gott!). Dies wird sicherlich ein bewegender und beeindruckender Moment.

INR/IHQ